



## **Taller Semana contra el Cyberbullying - “Redes sociales: Lo bueno y lo malo” - Marzo 2025**

*Caso 1:* Martina estaba en un grupo de WhatsApp con sus compañeros de curso. Un día, sin que ella lo supiera, crearon otro grupo llamado "Martina la exagerada". En ese grupo, compartían capturas de pantalla de sus mensajes y se burlaban de ella diciendo que era "dramática" y que "lloraba por todo".

Un compañero le mostró el grupo y Martina se sintió humillada y traicionada. No quería ir al colegio y dejó de hablar con sus amigos. Aunque algunos no escribían nada en el grupo, nadie le avisó ni intentó defenderla.

*Caso 2:* Diego y sus amigos estaban en el recreo cuando le tomaron una foto sin que él se diera cuenta. En la imagen, salía con una expresión rara y la editaron para que pareciera un meme. Primero la enviaron a un grupo de amigos, pero luego alguien la subió a Instagram con una burla en la descripción.

En pocos días, la foto se volvió viral en el colegio. Diego se sintió avergonzado y no quería salir de su casa. Aunque algunos le decían que "era solo un chiste", él no lo veía así.